

Französisches Theater „Knirps“ begeistert an der IGS Mainspitze

Text und Bilder. Frau Thies

Am 27. März 2025 war das französische Tourneetheater „**Knirps**“ zu Gast an der IGS Mainspitze und begeisterte die Schülerinnen und Schüler der Französischkurse mit einer lebendigen und unterhaltsamen Aufführung.

Das Theaterstück bot nicht nur sprachliche Anreize, sondern auch einen Einblick in französische Kultur und Lebensart. Auf spielerische Weise wurden das Hörverstehen geschult und die Freude an der französischen Sprache geweckt. Die interaktive Darbietung motivierte die Lernenden, das im Unterricht Erlernte direkt anzuwenden – ein echtes Spracherlebnis!

Solche kulturellen Begegnungen machen Sprache lebendig und zeigen, wie viel Freude Lernen außerhalb des Klassenzimmers bereiten kann.

